

Let's play FIFA!

Erster eSport-Cup der Sparkasse Neuwied

Die Sparkasse Neuwied lädt zu ihrem ersten eSport-Cup am Freitag, 29. Januar 2021 ein. Gespielt wird das beliebte Videospiel FIFA 21 auf der Playstation. Die Spieler treten mit ihren Mannschaften virtuell gegeneinander an. Gespielt wird wie bei einem echten Fußballturnier: Es gibt eine Gruppenphase, anschließend kämpfen sich die jeweiligen Sieger durch die KO-Runden bis zum Finale.

Aufgrund der Corona-Pandemie mussten bereits einige beliebte Veranstaltungen wie zum Beispiel die alljährliche S-Club-Tour ins Phantasialand abgesagt werden. Planungen für das neue Jahr sind weiterhin schwierig. Deswegen freut sich die Sparkasse Neuwied ihren jungen Kundinnen und Kunden mit dem ersten eSport-Cup eine aktuell passende Alternative anbieten zu können.

Teilnehmen können alle Interessierten aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Neuwied ab 16 Jahre – kostenlos. Anmeldeschluss ist der 25. Januar 2021. Mitmachen und schnell sein lohnt sich, denn es gibt tolle Preise im Gesamtwert von über 1.000 Euro zu gewinnen und die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Weitere Infos zur Anmeldung und den Teilnahmevoraussetzungen gibt's unter www.sparkasse-neuwied.de/esport.

